

13.03.39

(32)



Madame H Carley
4 bis rue d'Alger

Paris 5^e arr.^t

M. Couperly Hopit. Marit. Sidi Abdallah Tunisie

LA FORTÉ MARINE EST AUSSI NÉCESSAIRE
POUR LA PAIX QU'À LA GUERRE
SOYEZ MARINS



Sidi Abdallah 13 mars 39

Ma chère maman,

J'espère que vous achevez tous de passer un bon hiver à Paris et ^{que} ~~est~~ toi et papa allez bien. Etes vous ensemble à Paris en ce moment? avez vous de bonnes nouvelles des uns et des autres. Nous pensons toujours bien souvent à vous tous, vous savez. Les enfants grandissent et commencent à bien comprendre; je leur apprend un peu ce qui est toute notre famille et ses petites histoires pour que cela remplace l'éloignement qui nous empêche de la leur faire connaître, ainsi ont ils au moins la notion ~~la notion~~ de ce que sont leurs grands-parents, de tous leurs oncles et tantes comme ~~de~~ leurs nombreux cousins et cousines. Chantal avec ses 8 ans bientôt devient bien sage et affectueuse elle est appliquée à son travail quelquefois colérique mais c'est rare (pour m'y reconnaître). Olivier par contre est loin d'être aussi satisfaisant il est même bien difficile en ce moment et tous les jours avec ses caprices il fait partir la tête à sa mère, en tous cas il est magnifique à voir. Je frémis quand je pense que nous avons put être été tous ensemble pareils avec toi autrefois, chère maman! - Voulez continuer sa grossesse sans trop d'ennuis et ton fils va bien aussi.

Ces dernières semaines nous ont vu avec plusieurs réceptions et
thés bridges comme aussi avec toutes les visites d'usage. Soirées du
major général, ~~du Préfet~~ à Ferryville; du Préfet maritime à Bizerte
de l'Ambassadeur de France à Tunis (2.000 invités, immenses salons
quatre orchestres, buffet monstre avec pour terminer cette mémorable
soirée: un quadrille des Lanciers mené par l'Ambassadeur lui-même.)
Nombreux thés bridges ou même diners, chez l'Amiral, le Chef d'état-major
ou chez des amis - Nous mêmes pour remercier avons fait une
petite réunion de 34 personnes le soir, bridges et champagne, fort réussie
je crois et qui devait bien rendre dans notre jolie installation.
Cela a bien distrait Vouvon qui par ailleurs passe de si longues
journées sans moi qui suis si souvent et longuement retenu
à l'hôpital. De mon côté désirant travailler pour moi même
voilà que régulièrement depuis le début de l'année je me lève
à 5 h le matin pour trouver 2 heures d'études avant de me rendre
à mon service. Si je me sens un peu prêt je me présenterai en juin
à un concours qui aura lieu à Brest (1 place pour 5 ou 6 candidats)
c'est celui de chirurgien de la marine. J'espère que si ce n'est pas
pour cette fois ce sera pour le ^{prochain} autre dans... 2 ans. Tu vois comme
je suis devenu travailleur!!! L'an prochain vers juillet en 1940
je pense avoir mon 4^e galon; pour quelqu'un qui a laissé dans
la famille la réputation de n'avoir jamais fait grand chose, je
suis assez satisfait. Marcel ni Yves n'en sont encore là je crois,
et pour un peu j'aurais rattrapé Paul!!

Bien affectueusement avec Vouvon et les enfants je vous
embrasse tous et toi en particulier. Henry